

Harztor-Lauf entwickelt sich zu großem Familienfest

Harztor (Kreis Nordhausen). Am Sonntag, 17. April, gegen 17 Uhr, wird den vielen Helfern und den Organisatoren des Harztorlauf-Vereins ein großer Stein vom Herzen fallen. Denn dann wissen sie, ob sich der Aufwand in den vergangenen Wochen und Monaten gelohnt hat.

16. April 2016 / 12:07 Uhr



Viele Helfer stellten die Beutel für die Teilnehmer des 3. Harztorlaufes zusammen. Insgesamt wurden 1000 sogenannte Läuferbeutel gepackt. Viele Firmen der Region stellten Utensilien bereit. Foto: Verein

Erst zum dritten Mal findet der Harztor-Lauf statt, doch schon bei den ersten beiden Veranstaltungen wurde deutlich, dass hier etwas Großes entstehen kann. Stolz werden Andreas Wichmann und Wolfgang Heber das Ganze verfolgen. Beide hatten im Jahr 2014 die Idee, eine Laufveranstaltung in der Gemeinde Harztor zu organisieren. Überwältigt waren sie im vergangenen Jahr bei der zweiten Auflage von dem Zuspruch. Eine Bestätigung für beide, dass sich ihr Einsatz gelohnt hat.

Für den 3. Harztorlauf wurde extra ein Verein gegründet, um die Kräfte bei der Organisation noch besser koordinieren zu können. Andreas Wichmann, der selbst bekennender Läufer ist, nahm sich in diesem Jahr ein wenig zurück, weil er endlich einmal die Laufstrecken als Aktiver erleben möchte.

Eine Bestätigung, wie sie die Väter des Harztor-Laufes erhalten haben, erhoffen sich auch in diesem Jahr die Mitglieder des Harztorlauf-Vereins um ihren Vorsitzenden Dirk Wackerhagen. Viel musste im Vorfeld organisiert werden. So wurden die Strecken ausgeschildert, Läufer- und Helferbeutel gepackt, Plakate aufgehängt und viele Neuerungen durchgesprochen, die es morgen auf dem Parkplatz des Herkulesmarktes in Niedersachswerfen zu erleben gibt.



Bevor die Plakate aufgehängt wurden, mussten sie auf Pappen geklebt werden, um sie an den Laternenmasten zu befestigen. Foto: Verein



Marco Landgraf (links), Vorstandsmitglied des Harztorlauf-Vereins, holte bei Silvio Holub vom Eldorado Trinkflaschen ab. Auch die Firma Jüttner unterstützt die Veranstaltung mit solchen Flaschen. Foto: Verein

Aus der reinen Laufveranstaltung entwickelt sich im dritten Jahr ein Spektakel für die ganze Familie. So wird auch der Kreissportbund Nordhausen mit seinem Spielpool vor Ort sein.

Rahmenprogramm rund um die Laufveranstaltung

Foto:

11 Uhr: Begrüßung der Teilnehmer, Erklärungen zum Ablauf der Veranstaltung.

11.10 bis 11.20 Uhr: Zirkus Zappelini-Zirkusshow mit Steffi und ihren Kindern.

11.30 bis 11.40 Uhr: Grußworte der Bürgermeister.

11.50 bis 12 Uhr: Zirkus Zappelini - Zirkusshow mit Steffi und ihren Kindern.

12 Uhr: Aufruf zum Bereitmachen für die Läufer des Halbmarthons zur Abfahrt nach Sophienhof.

12.10 bis 12.20 Uhr: Tanzprojekt „Arreelini Belly Dancers“.

12.30 Uhr: Abfahrt für die Teilnehmer des Halbmarthons.

12.40 bis 13.20 Uhr: Claudy Blue Sky (Country).

13.25 Uhr: Startschuss Halbmarathon in Sophienhof mit Liveübertragung.

13.30 Uhr: Abfahrt für die Teilnehmer des Acht-Kilometer-Laufes nach Ilfeld.

13.35 bis 14 Uhr: Claudy Blue Sky (Country).

14.10 Uhr: Startschuss des Acht-Kilometer-Laufes in Ilfeld.

14.10 bis 14.25 Uhr: Claudy Blue Sky (Country).

14.25 Uhr: Startschuss des Zwei-Kilometer-Laufes hinter dem Herkules-Markt in Niedersachswerfen.

14.25 bis 14.35 Uhr: Zirkus Zappelini-Zirkusshow mit Steffi und ihren Kindern.

14.35 Uhr: Startschuss des Fünf-Kilometer-Laufes hinter dem Herkules-Markt in Niedersachswerfen.

14.35 Uhr: Ankunft der ersten Läufer vom Zwei-Kilometer-Lauf.

14.45 Uhr: Ankunft der ersten Läufer vom Halbmarathon.

14.55 Uhr: Ankunft der ersten Läufer vom Fünf-Kilometer-Lauf.

15 Uhr: Ankunft der ersten Läufer vom Acht-Kilometer-Lauf.

15.50 Uhr: Die Zuckermadln - Pop, Schlager und Alpen-Pop gesungen von drei jungen bezaubernden Sängerinnen.

bis etwa 16 Uhr: Zieleinläufe.

16 Uhr: Startschuss Bambini-Lauf auf dem Parkplatz des Herkules-Marktes in Niedersachswerfen über 400 Meter.

16.05 bis 16.30 Uhr: Die Zuckermadln - Pop, Schlager und Alpen-Pop gesungen von drei jungen bezaubernden Sängerinnen.

bis 16.30 Uhr: Auswertung der Läufe.

16.30 bis 16.40 Uhr: Siegerehrung des Bambini-Laufes.

16.40 bis 17 Uhr: Die Zuckermadln.

17 bis 18 Uhr: Siegerehrung der anderen vier Läufe und Übergabe des Wanderpokals für das beste Team.

18 Uhr: Ausklang mit Musik bis etwa 18.30 Uhr.

Sebastian Grimm / 16.04.16

ZoRo018085349